

Das hat es noch nie gegeben: Vor den Küsten Portugals und Spaniens greifen Orcas seit Wochen immer wieder Boote an. Spanien verhängt ein Segelverbot, um Menschen und Tiere zu schützen. Was ist da los? Eine spanische Meeresbiologin hat eine Theorie über diese ungewöhnliche Aggressivität.

Meine Hypothese ist, dass die Gewässer mittlerweile dank der selbsternannten «Krone der Schöpfung» so hoch mit neurotoxischen Giftstoffen verschmutzt sind und dadurch auch die Gehirne der Orcas betroffen sein könnten.